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YESIM NAZLAR: Bonjour, bienvenue à tous pour cette réunion d’At-Large de 

leadership de l’ICANN 70. Je suis Yesim Nazlar et je vais 

m’occuper de la participation à distance pour cette réunion. 

Cette réunion est enregistrée et vous devez respecter les normes 

de conduite de l’ICANN.  

 Pendant cette séance les questions ou les commentaires seront 

lus uniquement s’ils sont soumis dans la fenêtre questions et 

réponses.  

 Je lirais les questions et les commentaires pendant le moment 

que m’indiquera le président ou le modérateur de cette séance.  

 Le service d’interprétation pour cette séance va inclure 

l’espagnol et le français. Cliquez sur l’icône d’interprétation sur 

Zoom et sélectionnez la langue de votre choix.  

 Si vous souhaitez prendre la parole, levez la main sur Zoom. 

Lorsque vous serez appelé par votre nom, activez votre micro et 
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prenez la parole. Avant de parler, assurez-vous d’avoir bien choisi 

la langue dans laquelle vous allez parler dans le menu 

d’interprétation. Dites votre nom et la langue dans laquelle vous 

allez parler si ce n’est pas l’anglais.  

 Au moment de parler, assurez-vous de mettre en muet tous les 

autres dispositifs. Parlez clairement et à une vitesse raisonnable 

pour permettre une interprétation exacte de vos propos.  

 Je donne maintenant la parole à Maureen Hilyard. Allez-y 

Maureen.  

 

MAUREEN HILYARD: Bonjour. Merci Yesim. Bienvenue à tous. Je suis Maureen Hilyard 

et je vais d’abord saluer tout le monde et je vous souhaite la 

bienvenue à cette réunion de l’ICANN 70. Ici il est 3 h du matin. Je 

vais d’abord présenter les différents thèmes qui seront abordés 

pendant cette réunion de l’ICANN 70.  

 Donc nous allons d’abord entendre les paroles de bienvenue de 

Léon Sanchez, qui va nous parler du Mexique. Ensuite nous 

aurons un aperçu de ce qui nous attend lors de cette réunion 

d’ICANN70. Ensuite nous verrons les points sur lesquels nous 

allons débattre pendant cette réunion de l’ICANN 70 pour l’At-

Large et ce sera Jonathan Zuck qui prendra la parole.  
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 Mais je vais d’abord donner la parole à Léon Sanchez, qui va 

prendre la parole, du Mexique. Il est le vice-président du conseil 

d’administration de l’ICANN.  

 

LÉON SANCHEZ: Bonjour, merci Maureen. Merci à tous et à toutes. Je vous 

souhaite la bienvenue ici au Mexique, de manière virtuelle. Bien 

sûr, ne croyez pas que nous soyons devant une plage splendide 

et une mer bleu-turquoise. Il fait très beau, mais pour le moment 

nous ne pouvons qu’imaginer le moment où nous allons pouvoir 

nous réunir tous, face à face, en présentiel.  

Hélas, nous avons dû reporter cette réunion et l’organiser de 

manière virtuelle, exactement comme l’année dernière, mais je 

pense que pour nous tous il est clair que la santé passe avant tout. 

Et, pour que nous puissions dire « santé » en levant notre verre et 

en trinquant, il faut d’abord penser à note santé. Par conséquent, 

je dirais que le moment où nous allons pouvoir nous réunir, en 

face à face, en présentiel, s’approche. Soyons positifs.  

Et nous allons pouvoir continuer cette action si importante, cette 

action clef qui nous permet de résoudre les différents défis que 

pose l’écosystème d’internet. Et je suis convaincu qu’une des 

vertus du système multipartite de l’ICANN est justement cette 
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occasion que nous avons de nous assoir face à face les uns des 

autres et d’essayer d’échanger, d’apprendre de notre univers 

multiculturel, et de pouvoir donc nous rapprocher, échanger des 

points de vue et apprendre à travers nos collègues dans cet 

écosystème.  

Je veux aussi vous rappeler qu’ICANN a une responsabilité 

partagée, l’ICANN a une responsabilité qui fait que nous devons 

tous ensemble travailler, consacrer notre temps, nos efforts et il 

faut aussi reconnaitre le grand effort qui a été réalisé pendant 

cette dernière année de confinement, cette année qui a 

représenté encore plus de défis suite à la pandémie.  

Et donc au cours de cette année, nous avons appris que parfois 

on regrette de ne pas sentir le décalage horaire et que l’on sent le 

décalage dû au fait de travailler en virtuel. Et la pauvre Maureen, 

par exemple, qui doit travailler toujours à des heures inhumaines 

dans son pays, et bien cette réunion virtuelle nous amène à 

travailler sur ce rythme. C’est quelque chose de nouveau, bien 

sûr, qui nous aide à mieux comprendre nos collègues qui vivent 

et qui habitent dans d’autres fuseaux horaires.  

Donc c’est un forum communautaire. De nouveau, je le répète 

j’aurais adoré que ce forum communautaire puisse être réalisé en 
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présentiel, parce que c’est ce qui permet à notre communauté de 

se maintenir plus unie.  

Je participerai à certaines séances organisées par At-Large, nous 

nous verrons donc plus tard. Le futur de la mission de l’ICANN 

dans le développement pour les prochaines générations, dans 

son travail destiné aux prochaines générations, va me permettre 

de prendre la parole à nouveau.  

Nous nous retrouverons aussi lors des séances portant sur le plan 

stratégique pour la région d’Amérique latine et des Caraïbes et 

également au cours d’autres séances tout au long de cette 

semaine, au cours des réunions virtuelles.  

Je pense que ce n’est pas la semaine de l’ICANN, mais le mois de 

l’ICANN. Je crois que ce mois a été consacré à l’ICANN vu les 

circonstances qui nous ont obligés à distribuer ces réunions qui, 

normalement, sont concentrées sur quelques jours. Donc vu 

notre organisation en virtuel, nous avons essayé d’organiser cela 

sur plusieurs jours, pour ne pas avoir des journées trop chargées.  

Sans plus tarder, je vous souhaite une excellente réunion. Je vous 

remercie à nouveau de m’avoir invité. Comme toujours, c’est un 

plaisir de prendre la parole, de me sentir avec vous, auprès de 

vous. Et, je le répète, je suis à un clic de distance. Si vous avez des 



ICANN70 - Forum virtuel de la communauté - Séance de l’équipe de direction d’At-Large : bienvenue à 

l’ICANN70 et points de discussion sur les politiques                                                                      FR 

 

 

Page 6 sur 25 
  

questions des préoccupations, n’hésitez pas à me joindre. Et, 

comme toujours, je resterai au travail et à disposition pour 

répondre à vos questions.  

Maureen, merci beaucoup, bienvenue au Mexique et à Cancún, 

même si c’est virtuellement. J’espère que je pourrais bientôt vous 

souhaiter la bienvenue dans notre pays en présentiel. Merci.   

 

MAUREEN HILYARD: Merci beaucoup Léon. Et bien sûr nous espérons que nous 

pourrons bientôt nous retrouver.  

 Maintenant, nous allons voir un peu un aperçu de ce qui nous 

attend pour cette réunion de l’ICANN 70. Prochaine diapo.  

 Ce que je vous présente ici sur cette diapositive sont les réunions 

d’At-Large et les réunions de la communauté de l’ICANN qui sont 

importantes pour notre travail d’At-Large et nous vous 

encourageons à assister à ces séances.  

 Aujourd’hui notre prochaine séance va être une séance de 

politique qui va être coordonnée, comme cela a été dit, par les 

membres ALAC d’EURALO qui vont se joindre à nous et qui vont 

parler de la mission d’ICANN et de la prochaine génération et de 
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sa vision de cela. Donc nous allons rentrer dans les discussions 

politiques.  

 Et, aussi, aujourd'hui nous allons commencer notre programme 

de la réunion de l’ICANN 70 avec une table ronde de LACRALO qui 

va organiser son assemblée générale et donc qui va commencer 

aujourd’hui à 19 h 30, avec sa première réunion.  

 Donc nous aurons une semaine de travail pour LACRALO.  

 Ensuite, si je regarde toujours notre ordre du jour d’aujourd’hui, 

nous aurons la réunion des femmes du DNS, c’est une réunion qui 

se fait régulièrement et les discussions et débats vont porter sur 

la participation de la communauté d’At-Large et seront organisés 

par Holly Raiche.  

 Ensuite nous passerons à la journée de demain au cours de 

laquelle nous aurons une autre séance de politique qui sera 

modérée par Hadia Elminiawi qui va parler de la manière de 

réimaginer le rôle de l’ICANN et nous allons voir les réponses des 

gouvernements aux différents défis posés par internet. Je pense 

que ce sera une séance de grand intérêt.  

 Et ensuite, nous aurons une autre séance pour At-Large, demain, 

nous aurons une séance conjointe comme d’habitude, que nous 

aurons avec le GAC demain. Et ce sera une bonne possibilité de 
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partager avec ce comité gouvernemental consultatif les 

différentes problématiques qui se posent, pour notamment les 

procédures ultérieures, pour ATRT III, mais également lors des 

réunions officielles que nous avons, nous avons toujours un 

travail étroit qui se déroule avec le GAC et avec le leadership du 

GAC entre les réunions. Donc ce sera très utile de pouvoir 

travailler avec le GAC demain.  

 Une nouvelle fois, en ce qui concerne la réunion de l’ICANN, le 

programme de l’ICANN, le GAC va également parler d’un point 

très important pour At-Large : qu’est-ce que l’on peut faire pour 

limiter l’utilisation malveillante du DNS. Et il y aura également la 

réunion du GAC avec le conseil d’administration de l’ICANN et 

c’est important pour nous en tant qu’At-Large, en tant que comité 

consultatif, de s’intéresser à ces réunions.  

 Passons maintenant à la journée de mercredi. Une nouvelle fois 

nous serons très occupés. Nous aurons une séance sur les 

politiques, et le soutien aux personnes demandant de nouveaux 

gTLD. Nous allons donc pouvoir parler de cette problématique 

tout à fait intéressante avec Jonathan Zuck et Hadia également 

qui géreront cette réunion.  
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 Nous aurons ensuite traditionnellement, comme dans toutes les 

réunions de l’ICANN, notre réunion AFRALO/AfrICANN, avec les 

leaders d’AFRALO, mercredi.  

 Et, pour terminer notre manifestation au niveau d’At-Large, nous 

aurons donc une manifestation sociale LACRALO. J’ai entendu 

parler des préparations et je pense que ça va être une 

manifestation tout à fait divertissante et intéressante, mercredi.  

 Nous aurons également la réunion du GAC et de la GNSO, où je 

suis sûre qu’il y aura des débats intéressants entre les deux. Ce 

matin même, il y a eu une réunion entre At-Large et l’équipe de 

développement des politiques et l’équipe de développement des 

politiques du GAC. Nous avons parlé des questions de l’EPDP. 

Donc il y a un dialogue constant, véritablement, et ça c’est tout à 

fait positif.  

 Nous avançons jusqu’à la dernière journée de notre réunion et de 

notre conférence. Nous n’avons qu’une seule réunion jeudi, pour 

conclure, une réunion de conclusion où nous allons faire le 

débriefing de la semaine. Mais ce que nous allons effectuer 

également, c’est introduire des cours d’ICANN Learn. Nous avons 

passé beaucoup de temps à développer des cours de formation, 

nous avons produit donc ces cours et nous allons les passer en 

revue jeudi.  
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 Nous aurons des invités exceptionnels également, Léon reviendra 

nous voir notamment. Donc je pense que ça va être tout à fait 

intéressant.  

 Il y a le concours sur les réseaux sociaux, et on aura les résultats 

de ces concours, on parlera du NomCom, on parlera de tout le 

travail qui est effectué.  

 Donc pour le reste de ces journées, il va y avoir une séance 

plénière de l’ICANN sur l’engagement volontaire des opérateurs 

de registre, ce qui est tout à fait important pour nous, nous avons 

déjà beaucoup commenté à ce sujet, au niveau du vice-président 

de l’ALAC, Jonathan Zuck, qui s’intéresse beaucoup à ces 

problématiques.  

 Il y aura également un forum public et une réunion publique avec 

le conseil d’administration de l’ICANN. Ces réunions se 

dérouleront jeudi.  

 Nous parlerons également d’acceptation universelle et 

d’améliorer la situation de l’acceptation universelle. Ça va être 

intéressant.  

 Aujourd’hui vous aurez plus d’information sur le calendrier de la 

réunion. Vous pouvez vous y référer. Donc voilà ce qui est 

annoncé, ce qui est important. Au tout début de cette réunion 
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c’est, comment dire… Nous assurer que la communauté At-Large 

soit bien consciente des problèmes qui seront débattus durant la 

réunion de l’ICANN. C’est pour cela que nous avons demandé à 

Jonathan Zuck de nous présenter un petit peu tous ces éléments 

de langage, tous ces points de communication pour avoir des 

conversations intéressantes durant la réunion.  

 Donc je vais maintenant donner à Jonathan la possibilité de 

s’exprimer.  

 

JONATHAN ZUCK : Merci beaucoup Maureen. Donc je ne sais pas si Lilian est avec 

nous aujourd’hui et ce que j’ai indiqué dans le chat, c’est qu’au 

niveau des réseaux sociaux, l’équipe des réseaux sociaux a 

rajouté quelque chose cette année pour le concours réseaux 

sociaux. C’est un mur de réseaux sociaux, donc si vous allez sur ce 

lien qui est indiqué, vous allez pouvoir voir tous les twitts, tous les 

postes sur Instagram concernant ICANN 70, notre soixante-

dixième réunion, les photos que nous utilisons et ainsi de suite.  

 Donc assurez-vous d’utiliser une autre fenêtre pour aller à At-

Large.WIKI/Wall. C’est quelque chose qui a été organisé où on 

peut placer un petit peu ce que nous faisons sur les réseaux 

sociaux.  
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 Je reviens à mes propos. En effet, Maureen, nous lançons chaque 

réunion de l’ICANN avec un aperçu d’éléments de langage pour 

les réunions, de points de communication, de points de vue que 

nous avons en groupe sur divers points. Et on peut vous rappeler 

également toutes les correspondances que nous avons 

effectuées.  

 Donc les points qui seront pertinents et qui seront débattus très 

fréquemment durant la réunion, qui sont à l’ordre du jour. Donc 

c’est un petit peu nos positions sur les thèmes de la réunion.  

 Ça va être dit sur les réseaux sociaux également, lors des séances 

de réseautage, des cafés et petites pauses que nous aurons lors 

de la réunion. C’est une chose de relativement nouveau 

également. Vous pouvez avoir des réunions Zoom, des dialogues 

en petits groupes, ou la possibilité de parler, justement, de ces 

points.  

 Donc voilà ce que nous allons effectuer.  

 Ce que je vais faire c’est donc vous parler un petit peu de ces 

points. Je vais me limiter à 4 points très importants qui, je pense, 

seront longuement débattus durant la réunion après avoir pris 

connaissance de l’ordre du jour. Vous vous pouvez vous en 

rendre, très fréquemment on va parler de l’EPDP, de ce 



ICANN70 - Forum virtuel de la communauté - Séance de l’équipe de direction d’At-Large : bienvenue à 

l’ICANN70 et points de discussion sur les politiques                                                                      FR 

 

 

Page 13 sur 25 
  

processus, de la conformité de l’ICANN par rapport au RGPD 

provenant d’Europe concernant le respect de la vie privée, la 

protection de l’information. C’est quelque chose qui a été rendu 

public avec les bases de données WHOIS, maintenant on 

demande beaucoup de respect des données privées, qu’est-ce 

qui doit être public ou privé, quelles sont les informations qui 

légitimement doivent être d’ordre privé.  

 Pour At-Large, nos éléments de langage sont que la priorité doit 

être la protection des consommateurs. Il y a d’autres personnes 

qui parlent plus des droits des bureaux d’enregistrement ou des 

parties contractantes, qui parlent des questions de 

responsabilité également, mais le GAC et l’ALAC, nous, nous 

concentrons véritablement sur la protection des 

consommateurs, c’est notre priorité et c’est l’élément de langage 

que nous voulons mettre en haut de la liste.  

 Un autre point, selon nous le système qu’il faudrait mettre en 

place pour permettre de déposer des plaintes et d’avoir des 

interactions pour avoir plus de données, ce qui s’appelle le SSAD, 

c’est quelque chose de trop complexe, c’est un système trop 

complexe, et nous disons non à SSAD, parce que c’est un système 

de tickets, de bons qui sont remis, de demandes d’information, 

ce n’est pas automatisé, ça va couter très cher. Donc on ne pense 
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pas que c’est une bonne chose de poursuivre sur la voie du SSAD. 

Donc nous avons un point de vue minoritaire par rapport au 

conseil de la GNSO, nous disons non à SSAD. Et la raison c’est qu’il 

n’y a pas de piste, de voie très précise, mis à part pour les 

gouvernements. Il n’y a rien pour les chercheurs, pour la propriété 

intellectuelle, pour les personnes qui essaient de retrouver les 

personnes qui sont des fraudeurs. Donc je crois qu’on a besoin 

d’une voie plus claire pour se faire. Et c’est pour cela que nous ne 

sommes pas d’accord avec le système SSAD de gestion des 

données et la question des personnes morales par rapport aux 

personnes physiques qui se pose également.  

 Quand allons-nous parler de cela ? Il va y avoir un forum public 

qui va se tenir jeudi, et je pense que cela sera abordé.  

 Je m’arrêterais là, et je vais voir s’il y a des questions ou si Alan ou 

Hadia, par exemple, veulent rajouter quelque chose et élaborer 

un petit peu sur ces points.  

 Donc on parle beaucoup également d’utilisation malveillante du 

DNS. On en a parlé beaucoup lors de la réunion ICANN 67. On a eu 

des difficultés et, depuis lors, il y a eu des séances, des plénières 

sur ce thème de l’utilisation malveillante du DNS, et à un point 

que tout le monde a l’air un peu fatigué et lassé de ce sujet. Mais 
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je crois que c’est un point clef, de grande importance pour At-

Large.  

 Et les points de discussion à ce propos vont se focaliser sur les 

acteurs malhonnêtes, ceux qui ont pratiqué cette utilisation 

malveillante du DNS de manière systématique. Donc les parties 

contractantes qui sont présentes dans le monde et qui se 

comportent de manière malhonnête. Donc que font les parties 

contractantes pour lutter contre ces acteurs malhonnêtes, c’est 

ça l’idée.  

 Le FTC a présenté un rapport important aux États-Unis, on a parlé 

des rançons-logiciels, de ce type de problèmes qui augmentent et 

qui deviennent de plus en plus graves.  

 At-Large pense aussi qu’il faut qu’il y ait des priorités lors de la 

prochaine série, il y a des pressions au sein de l’ICANN pour qu’il 

y ait une nouvelle série qui soit mise en place, mais nous pensons 

qu’il faut d’abord réformer le système pour lutter contre 

l’utilisation malveillante du DNS.  

 Ensuite pour l’ICANN 70, on va aussi travailler sur les politiques, 

nous allons commencer à réaliser un travail de formation, nous 

voulons réfléchir au matériel, et l’équipe de sensibilisation et 

d’engagement va travailler pour voir comment on pourrait 
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former davantage les gens dans ce sens. Parce qu’on se rend 

compte que les mots de passe sont distribués, il suffit de 

demander le mot de passe pour qu’on vous le donne par exemple. 

Et on a encore un problème d’ingénierie ici, c’est difficile de lutter 

contre l’utilisation malveillante du DNS.  

 Voilà, donc ce seront les points de discussion.  

 Ensuite la chambre des parties contractantes a créé un groupe de 

travail qui va travailler sur les utilisations malveillantes du DNS. Il 

va y avoir une séance aujourd’hui à 10 h 30 ou à 3 h 30 UTC. C’est 

une séance à laquelle je vous recommande de participer, ça va 

être très intéressant pour At-Large.  

 Est-ce qu’il y a des questions concernant l’utilisation malveillante 

du DNS ?  

 Bien. Si par Hazard je ne vois pas de main levée, s’il vous plait 

dites-le-moi.  

 Bien, un autre thème, très important pour nous, est l’acceptation 

universelle. Je dirais qu’il s’agit de la possibilité pour des sites 

internet, pour les courriels en général, de pouvoir traiter une série 

de TLD, la partie qui est à droite du .NET ou du .COM. Donc ces 

codes à trois lettres vont maintenant être inclus, on va avoir 

maintenant des nouveaux sites qui vont être créés. Et cela va 
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inclure les noms de domaine internationalisés, ceux qui ne sont 

pas écrits en alphabet romain, par exemple ceux qui sont arabes, 

en cyrillique. Et l’acceptation universelle c’est la possibilité pour 

des outils d’internet qui seraient présents, pour permettre à tous 

les sites internet qui veulent utiliser des espaces qui ne sont pas 

dans les mêmes lettres, donc créer une conformité pour 

l’acceptation universelle, pour inclure tous les nouveaux noms. Et 

At-Large est en train de voir l’utilisation et les problèmes 

d’utilisation que peuvent avoir les utilisateurs concernant les 

différents scripts et les différents alphabets utilisés.  

On parle donc de la légitimité de l’ICANN qui est en jeu ici. C’est 

un problème. Quel est l’avantage d’étendre la possibilité d’avoir 

davantage de domaines de premier niveau si on ne peut pas 

accéder à un système général qui inclut tout le monde. Donc on 

essaie d’étendre, d’augmenter la taille de l’espace de noms, mais 

il faut inclure tout le monde. Et je dirais que, de nouveau, on 

comprend qu’il y a une certaine urgence, il faut faire des progrès 

parce qu’il y a une nouvelle série qui approche, et il faut qu’il y ait 

des progrès réels dans le domaine de l’acceptation universelle 

avant de pouvoir ajouter de nouveaux noms, pour que tout le 

monde soit inclus.  
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Il va y avoir une séance jeudi qui va porter sur l’acceptation 

universelle, à 9 h de Cancún, 14 UTC, qui va parler justement de 

la possibilité de remédier aux problèmes d’acceptation 

universelle. Je sais que certains d’entre vous seront là pour 

demander qu’il y ait des actions qui soient mises en œuvre et que 

l’on se penche un peu plus sur ce problème.  

Est-ce que vous avez des questions à poser sur l’acceptation 

universelle ? Bon, apparemment il n’y en a pas.  

Nous passerons ensuite au thème des procédures ultérieures, de 

la possibilité d’avoir de nouveaux candidats pour une nouvelle 

série de domaines de premier niveau générique. On a un groupe 

de travail qui travaille depuis 5 ans pour essayer de se mettre 

d’accord sur un nouvel ensemble de règles à appliquer pour que 

ces domaines de premier niveau puissent fonctionner. Il y a 

encore une série de préoccupations et à notre avis cette nouvelle 

série ne peut pas être encore mise en œuvre.  

Nous nous intéressons beaucoup au soutien au candidat qui était 

un problème de la série antérieure. On en a beaucoup parlé dans 

le groupe de travail, il y avait des problèmes de soutien aux 

candidats. Ce soutien devrait être mis en œuvre et nous avons 

une série d’objectifs à respecter dans ce soutien des candidats. 

Nous avons organisé une séance At-Large avec toute une 



ICANN70 - Forum virtuel de la communauté - Séance de l’équipe de direction d’At-Large : bienvenue à 

l’ICANN70 et points de discussion sur les politiques                                                                      FR 

 

 

Page 19 sur 25 
  

réflexion pour voir ce que devait inclure ce programme de soutien 

aux candidats.  

On continue à s’inquiéter beaucoup pour les noms 

géographiques, on a fait une série de notifications, on a parlé des 

noms, des régions, des capitales et de leurs droits, la possibilité 

que ces noms soient enregistrés par quelqu’un d’autre. Donc 

c’est un problème, il faut mettre en œuvre ici des actions pour 

lutter contre ce problème. Et donc on est encore en train de 

travailler sur cette question des noms géographiques.  

Il n’y a pas non plus beaucoup de clarté en ce qui concerne 

l’engagement volontaire des opérateurs de registre. Il s’agit 

d’une question d’intérêt public. Il y a beaucoup de controverses, 

à savoir si lors de la série précédente associée avec une série de 

questions liées à la mission de l’ICANN pour appliquer toutes ces 

règles. Donc on est en train d’analyser tout cela avant la 

prochaine série.  

Et puis finalement le problème des enchères, il n’y aura pas 

d’enchères. Il y a beaucoup de gens qui ont gagné beaucoup 

d’argent avec les noms de domaine. On pense qu’il faut voir un 

petit peu comment on va continuer le système dans le futur. Nous 

avons voulu prendre position pour qu’il n’y ait pas d’enchères 

privées. Ce n’était pas vraiment une recommandation qui a été 
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faite au conseil, et At-Large continue à insister sur ce point-là, il 

ne devrait pas y avoir d’enchères privées.  

Ensuite, pour les procédures ultérieures, vous avez une réunion 

conjointe ALAC/GAC qui va avoir lieu le 23 mars, 16 h 30 de 

Cancún et 21 h 30 UTC. Ensuite, mercredi 24 mars à 10 h 30 et 

15 h 30 UTC, vous aurez une séance concernant le soutien au 

candidat. Puis nous aurons une séance plénière engagement 

volontaire des opérateurs de registre le 25 mars à 10 h 30 de 

Cancún et 15 h 30 UTC.. 

Voilà, tout cela pour être surs que la communauté de l’ICANN soit 

au courant de tout cela et suive tout ce qu’il se passe 

actuellement au niveau de l’ICANN.  

Est-ce qu’il y a des questions ou des commentaires ? S’il n’y en a 

pas, je dirais donc que c’était les 4 points de discussion 

importants pour l’At-Large. Si vous n’avez rien à ajouter, je vous 

enverrai ces diapositives, qui se trouvent dans l’ordre du jour. 

Evin, dans la partie des notes, a mentionné tous les documents 

produits par At-Large sur ces thèmes-là. Si ça vous intéresse vous 

rentrer un peu plus dans le sujet et suivre donc ces liens qui 

figurent dans l’ordre du jour.  
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S’il n’y a rien à ajouter, si personne n’a de question, je donne la 

parole à Maureen.  

 

MAUREEN HILYARD: Merci beaucoup Jonathan pour cette introduction aux points de 

discussion d’At-Large. Et je pense que c’est très important de se 

préparer et de participer à ces discussions qui vont avoir lieu 

pendant l’ICANN 70.  

 Je crois que nous sommes un petit peu en avance. Donc on a une 

discussion qui concerne le GAC et certaines perspectives 

concernant l’utilisation malveillante du DNS, qui est un thème 

important pour nous. Donc j’aurais aimé que l’on résume 

certaines des questions les plus importantes pour notre réunion 

de cette semaine, pour que l’on ai un peu plus, que l’on sache un 

petit peu plus où on en est concernant le travail avec le GAC à ce 

propos.  

 Jonathan est-ce que vous pourriez nous faire un petit résumé ? 

Jonathan ou Joanna peut-être ? Joanna est-ce que vous voulez 

prendre la parole à ce propos ?  
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JOANNA KULESZA: Oui, merci beaucoup. Je suis heureuse de voir le nombre de 

séances du GAC qui vont porter sur ce thème et qui vont 

intéresser la communauté At-Large, j’en suis sûre. Cela reflète les 

questions politiques que Jonathan vient de nous présenter.  

 Si on regarde l’ordre du jour, on voit qu’on est parvenu à 

construire un consensus, une plateforme concernant ce thème, à 

travers les différents comités, le GAC et les membres de nos 

groupes de travail qui ont travaillé pour que le comité consultatif 

puisse travailler avec les utilisateurs finaux, présenter la 

perspective des membres individuels à ce sujet.  

 Je dirais qu’il y aura le travail du groupe de travail de la sécurité 

publique, Jonathan a indiqué tout cela, il a mis l’accent sur 

l’utilisation malveillante du DNS. Je crois qu’on a un bon début 

pour avancer à ce propos. 

 Et le fait qu’on n’ait pas encore vraiment défini l’utilisation 

malveillante du DNS ne doit pas nous empêcher de prendre la 

parole sur ces thèmes indiqués par Jonathan.  

 Sachant tout cela, Maureen nous a indiqué les réunions qui 

peuvent nous intéresser, les réunions conjointes avec le GAC, les 

réunions de travail du GAC. Toutes ces réunions vont nous 

permettre de nous aligner davantage au niveau de nos positions 
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et au niveau du travail des groupes de travail, mais aussi au 

niveau des conseils que nous devons donner au conseil 

d’administration. Donc, dans ce sens, je pense qu’il y a vraiment 

une position visant à ce que tous les comités consultatifs 

travaillent ensemble et parviennent à un consensus. C’est ce que 

nous essayons de faire, nous voulons utiliser le même 

vocabulaire, pour être tous sur la même ligne.  

 Je ne sais pas si Yrjo veut parler de la relation avec le GAC, en tout 

cas j’espère que ces initiatives vont nous permettre de faciliter les 

activités de renforcement de capacité.  

 Je suis heureuse qu’At-Large commence à travailler dans ces 

domaines, comme Maureen et Jonathan l’ont dit, j’espère que 

tout le monde va pouvoir participer pour accumuler les 

connaissances au niveau d’ICANN Learn. Et je pense que c’est très 

important pour nous tous de travailler. Ces initiatives ont montré 

que les conversations que nous avons actuellement vont nous 

permettre de mieux comprendre les besoins qui existent dans 

notre écosystème.  

 Je m’arrête ici et si j’ai oublié quelque chose, dites-le-moi et je 

l’ajouterai. Merci.  
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MAUREEN HILYARD: Merci beaucoup Joanna. Donc je ne sais pas si Yrjo est disponible, 

avant que nous terminions notre séance.  

 

YRJO LANSIPURO : Merci beaucoup de me donner la parole. Je crois que c’était une 

bonne réunion que nous avons eue avec ce groupe sur la sécurité 

publique. Je crois que ce que nous avons retenu de cela, en tout 

cas personnellement, c’est que ce n’est pas le moment de faire de 

nouvelles études, de nouvelles enquêtes, de nouveaux 

règlements, mais d’utiliser plutôt ce que nous avons déjà, ces 

outils qui existent de conformité et qui sont à notre disposition. 

Merci.  

 

MAUREEN HILYARD: Merci Yrjo. Ce n’est pas souvent que nous avons la possibilité de 

parler à la communauté tout de suite après une réunion qui s’est 

déroulée, une réunion conjointe avec le GAC ou avec un autre 

groupe d’ailleurs. Ça ne s’est déroulé qu’il y a une heure cela. Et 

je crois que c’est quelque chose qui va revenir sur le tapis durant 

la réunion de l’ICANN.  

 Donc je suis très heureuse de cela. Merci à Jonathan, Joanna et 

Yrjo d’avoir partagé avec nous et de nous avoir fourni ces 

informations.  
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 Donc s’il n’y a pas d’autres questions… Je ne vois pas de main 

levée, nous sommes nombreux néanmoins et j’apprécie 

beaucoup votre participation, votre attention aujourd’hui. Mais 

s’il n’y a pas d’autres questions ou requêtes, je pense que si vous 

êtes satisfaits de cette manière, de cette introduction de ces 

points de discussion qu’a présentés Jonathan, j’espère que cela 

vous sera utile pour la réunion. Nous avons essayé de vous 

informer un maximum.  

 Merci beaucoup d’avoir participé à cette séance, on a beaucoup 

communiqué également sur le chat, c’est tout à fait intéressant. 

Je vous souhaite une excellente semaine, une excellente réunion 

de l’ICANN, merci beaucoup, merci à toutes et à tous.  

 L’enregistrement est maintenant terminé.  

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 

  

 

 


